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El martes a la mañana la actual Intendente Mónica Forastieri recibió a la Directora
del Programa PRONURE, Cecilia Casas, que depende del Ministerio de
Infraestructura de la Nación y tiene como finalidad entregar lámparas de bajo
consumo a todas las viviendas del país con el fin de ahorrar energía.

  

En diálogo con Mónica Forastieri, informó que "en la mañana de hoy mantuvimos
una reunión con beneficiarios convocados por la Dirección de Acción Social,
quienes reciben mensualmente mercadería e hicimos una entrega simbólica de
las lámparas de bajo consumo. Este es un hecho muy importante para nosotros y
resaltamos la visita de los funcionarios de los Ministerios de la Nación que nos
acompañan en esta ardua labor".

  

Por su parte Casas dijo que "vinimos con el programa decretado por la
Presidenta Cristina Fernández cuyo objetivo es incentivar el uso racional de
energía que contempla, en una primera etapa, el recambio de lámparas de bajo
consumo en el hogar. Estamos muy contentos con el recibimiento de la gente".

  

También agregó que el ahorro de energía "no es un tema menor dentro del
Ministerio, contempla la importancia del uso racional de la energía. El programa
establece cambiar la lámpara común (bombita) por una de bajo consumo que le
entrega el Gobierno Nacional de manera gratuita, que compró para toda la
Argentina. Teniendo cuatro lámparas en una casa, nos beneficia en el ahorro de
energía y además lo vamos a notar en la factura".

  

Casas explicó que la implementación será de la siguiente manera: el vecino "se
presenta con cuatro lámparas y el gobierno comunal le entrega las de recambio.
Le llega a todos los vecinos, a Roque Pérez llegaron ahora 8.000 y si le hace
falta más, se las vamos a entregar".

  

Por su parte, Forastieri agregó que "lo que hicimos para empezar fue entregar las
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lámparas a la gente que beneficiamos a través de Acción Social, lo mismo vamos
a hacer con el resto de los programas sociales y luego veremos en el día a día
con un control de todo, cómo seguimos con la entrega al resto de la comunidad,
si será casa por casa o para retirar en algún lugar determinado por el municipio,
no tenemos mucho personal así que estamos agrupando a la gente". Además la
Intendente dijo que "hay vecinos que tienen lámparas de bajo consumo en sus
hogares, pero para quien tiene bajos recursos se hace muy difícil comprarlas
porque salen alrededor de 22 pesos, por eso empezamos por priorizar estas
casas".

  

Cabe recordar que la entrega es para todos los argentinos, cualquiera sea la
condición social y se entregan de manera gratuita con el fin de ahorrar energía.
De hecho, Cecilia Casas sostuvo que "en estos dos años en la provincia se
entregaron cerca de 7.000.000 de lámparas que siguen siendo compradas en
Cuba. Luego se continúa con la etapa de entrega de lámparas para las luminarias
de calles, plazas, lo que se verá en la disminución del gasto del municipio,
también serán para semáforos y luego para las escuelas. Ahorrando luz se gana
energía".
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